

#TARIFVERHANDLUNGEN 06. Februar 2017

# RailMaint GmbH - Wir fordern Tarifverhandlungen

Die Beschäftigten bei der RailMaint GmbH haben vier Jahre auf eine Lohnentwicklung verzichtet und damit den Fortbestand des Unternehmens möglich gemacht.

Nun ist es an der Zeit, den Kolleginnen und Kollegen diese Vorleistung zu honorieren.

Interner Abstimmungsbedarf für das gemeinsame Vorgehen der EVG, IGM und IG BCE für fünf Werken mit unterschiedlichen Tarifniveaus führten zu einer Terminverschiebung.

Derzeit befinden wir uns in der Abstimmung zu einem zeitnahen ersten Verhandlungstermin. Dazu haben wir den Arbeitgeber angeschrieben.

Die gemeinsame Tarifkommission von EVG, IGM und IG BCE wird zur Vorbereitung dieser ersten Tarifverhandlung vorher zu einer weiteren Sitzung zusammen kommen.

## Downloads



Aushang

(PDF, 119.89 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Tarif/Aushaenge/2017/17-02-05\_RailMaint\_-\_EKR\_2017\_-\_Wir\_fordern\_Tarifverhandlungen.pdf)